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Aos 26 (vinte e seis) dias do mês de setembro do ano de 2019, às 15h00 
(quinze horas), sob a presidência em exercício do vereador Antonio Holanda, 
reuniu-se na Câmara Municipal de Maceió, situada na Rua Sá e Albuquerque 
nº 564 nesta capital, com as presenças dos vereadores: Ana Hora, Beto da 
Farmácia, Cleber Costa, Francisco Sales, Francisco Filho, Fatima Santiago, Ib 
Brêda,Galba Netto, José Márcio Filho,Kelmann Vieira, Lobão, Luciano 
Marinho, Mauro Guedes, Ronaldo Luz, Siderlane Mendonça, Simone Andrade 
e Silvania Barbosa. Foram justificadas as ausências dos demais vereadores. 
Foi lida e aprovada a ata da sessão anterior. No Grande Expediente, como 
Primeiro Orador, o vereador Cleber Costa registrou o Dia Nacional dos 
Surdos que tem como objetivo desenvolver os direitos e inclusão das pessoas 
com deficiências auditivas, essa iniciativa se deu em homenagem a escola 
criada em 1857 no Rio de Janeiro. Destacou outras homenagens e lembranças 
para essa data. O Segundo Orador, vereador Francisco Sales trouxe a 
preocupação com os bairros apontados como área de risco e estado de 
calamidade, dessa vez Bom Parto. Indagou o que tem sido feito para resolver 
essa problemática e informou a conclusão do trabalho realizado pela CEI ao 
tempo em que solicitou a inclusão do relatório da comissão na pauta dessa 
sessão. Em aparte, o vereador José Marcio Filho parabenizou o orador pelo 
trabalho realizado pela CEI e teceu orientação quanto o processo de 
tramitação do relatório elaborado pela comissão. Salientou a intenção que 
existe para que a Braskem seja vendida e orientou o orador buscar a 
intervenção do governo federal para a questão. Retornando, o orador solicitou 
a retirada dos moradores das áreas de riscos e indagou pelo plano de ação 
que até o momento não foi apresentado haja vista ter ouvido da Prefeitura de 
Maceió que o problema está aumentando. Em aparte, o vereador Siderlane 
Mendonça cobrou atenção desta Casa para os bairros afetados onde o que foi 
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apurado pela CEI precisa ser executado. No Prolongamento do Expediente, 
nada constou. Feita a chamada para a Ordem do Dia, foram constatadas as 
mesmas presenças da chamada inicial. Foram lidos e aprovados projetos e 
requerimentos de números e autorias: projeto de lei nº 37/2019 do vereador 
Eduardo Canuto (Protocolo nº 517/2019 em 2ª discussão). Projeto de lei nº 
38/2019 da vereadora Silvania Barbosa (Protocolo nº 1278/2019 em 2ª 
discussão ). Projeto de lei nº 80/2019 da vereadora Silvania Barbosa 
(Protocolo nº 2064/2019 em 2ª discussão). Projeto de lei nº 88/2019 do poder 
executivo (Protocolo nº 2295/2019 em 2ª discussão). Projeto de Decreto 
Legislativo nº 13/2019 do vereador Geoberto Omena (Protocolo nº 2165/2019 
em 2ª discussão). Projeto de Decreto Legislativo nº 14/2019 em 2ª discussão 
). Indicação do vereador Siderlane Mendonça (Protocolos nº 3350/2019, 
3358/2019, 3360/2019 á 3366/2019). Requerimento da vereadora Silvania 
Barbosa (Protocolo nº 3375/2019 em discussão única). Indicação do vereador 
Lobão (Protocolos nº 3381/2019 e 3382/2019 ambos em discussão única). 
Indicação do vereador Beto da Farmácia (Protocolos nº 3383/2019 e 
3384/2019 ambos em discussão única). Indicação da vereadora Simone 
Andrade (Protocolo nº 3385/2019 em discussão única).  Indicação da 
vereadora Fatima Santiago (Protocolos nº 3388/2019 e 3389/2019 ambos em 
discussão única). Mensagem nº 047/2019 ao projeto de lei nº 127/2019 da 
Prefeitura Municipal de Maceió (Protocolo nº 3238/2019 em 1ª discussão). CEI 
– Relatório - Braskem. Passando para o Expediente Final, não houve 
oradores inscritos. Nada mais havendo a tratar, foi encerrada a presente 
sessão e convocada outra para a próxima terça – feira em horário regimental. 
Do que, para constar, lavrei e digitei a presente ata que dato e assino. Maceió, 
26 de setembro de 2019 – Joao Antônio Leite de Cerqueira – Chefe do Setor 
de Divisão de Redação de Atas e Debates.  
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